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心得報告 

        籌備已久的科管週參訪活動，在一札眼間，四天活動
就圓滿的結束了，在整個籌備的過程中，從一開始的行程
規劃、餐廳挑選、規畫書撰寫等等，雖然大家反反覆覆的
修改，花費了許多的時間及心力，但其實在這修改的過程
中，也學習到了不少，我覺得這是課堂上學習不到的事物，
就算之前在大學有辦過相似的活動，不過從來沒有從頭規
劃到尾，其實整個下來，覺得很有成就感，也不敢相信，
大家可以從一開始地不熟，到合作，到現在的默契，艱辛
萬苦的一同走過來，一同的學習與成長，覺得整個團隊的
感情大大的提升。 
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        在這四天過程中，也參訪了不少的單位，從第一天
的台南善化啤酒廠，了解啤酒的原料及製程，原來生啤
酒與熟啤酒的唯一區別是，生啤酒沒經過巴斯德高溫殺
菌處理，有如幫啤酒SPA，藉此把酵母菌及微生物完全
殺死，變成熟啤酒，也能夠將保存期限延長達6個月至一
年，也知道原來啤酒要剛出來的最好喝，較能夠品嘗到
大麥的味道，放越久啤酒反而會變得越苦，並且還深入
看到工廠的包裝現場，從洗瓶子到裝箱，透過導覽員的
介紹，對於整個啤酒製程及原料使用上有大致的理解。 
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        第二天的勝洋水草休閒農場，看見他們農場的改革、
創新，對於未來的規劃及轉型，也發現到，他們是非常
有危機意識的廠商，知道要隨著時代的變遷，去轉型發
展，並也懂得去運用政府的資源，及與學校的產學合作，
提升農場的價值 
        中午也來到八甲休閒魚場，看見服務生送上一道道
的美食，覺得這次的科管週，來的非常值得，參訪學習
之餘，還能享受到佳餚，透過導覽員的解說，了解原來
香魚跳起來水面，是代表牠肚子痛，而且香魚在分辨公
母上也需要一定的經驗，需要具備一眼就能分辨公或母
的眼力，才可以快速的將牠們分辨完畢，非常的厲害。 
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        第三天來到蘭陽發電廠，認識蘭陽發電廠的歷史、
興建目的、及如何運用水力發電的過程等等，並且實際
看見水力發電機，覺得發明這些儀器的人，都好厲害，
運用最原始的川流式發電方式，從蘭陽溪的溪水引入水
道，利用水位的位能轉化為動能，帶動發電機的水輪機
轉動，再產生電力。 
        中午來到傳藝中心的手路菜餐廳用餐，又讓我覺得，
真的好幸福，平常很少可以吃到像這樣高級又好吃的食
物，也在傳藝中心中進行參訪，這位導覽員十分的活潑
也很熱心地一直為我們講解，許多我們沒注意到的小細
節，來過傳藝中心這麼多次，從來都沒有好好的去聽導
覽員的話，及去觀察細節，覺得十分的可惜。 
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        第四天我們來到了金車蘭花園，這也是我最期
待的行程，因為有一部份是因論文的需求，可以前
來收集資料，在這過程中，我也覺得收穫許多，一
直以來也只能透過網路上的文獻資料與圖片去進行
想像，因此這次參訪從導覽員的解說及實際的去看，
對於蘭花有更深的了解，也收集到許多網路及書籍
上，沒有的資料，來豐富我的論文內容。 
        而且還參與了他們的DIY活動，做了水耕盆，
雖然他不會開花，不過我還買了小雛菊回家種，期
待他趕快長大，開出漂亮的花朵！ 
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        這四天的參訪，透過導覽員的解說，及老師同學
的發問內容，學習到許多課外知識，在整個過程中，
透過學長姐與同學間的互相幫忙，讓四天的活動可以
圓滿的結束，並且帶給大家滿滿珍貴的回憶，也一直
記得老師說的，在這兩年中，印象最深刻的就是科管
週及實習的過程，有酸甜苦辣，但同時也是在訓練我
們的應變能力，也學習團隊的溝通與配合，雖然在規
劃過程中，活動差點就取消了，但是非常感謝每位老
師的幫助，幫忙協調，讓這場美好的活動可以繼續進
行，最後還是要感謝我的同學們，在這整個過程中，
大家可以攜手一起度過，一起打倒那些困難，一起成
長，讓這次活動可以這麼圓滿的結束！ 



謝謝大家 ~ 
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